

Pressestelle, Montag, 6. September 2010

Mühlheimer Höfe und Hofgärten müssen abgesagt werden

Die Stadt Mühlheim am Main sagt auf Empfehlung des Organisators Herr Gehrke die für den 18.09.2010 geplante Veranstaltung „Alles dreht sich um... Mühlheimer Höfe und Hofgärten" aufgrund einer zu geringen Anzahl von Teilnehmern ab.

Die Stadt Mühlheim am Main dankt ausdrücklich Herrn Gehrke für sein bürgerschaftliches Engagement bei dem Projekt „Mühlheim am Main - Alles dreht sich um...!"

Vielleicht können wir diese interessante Idee zu einem späteren Zeitpunkt erneut aufgreifen und dann durchführen, so zeigt sich Erster Stadtrat Heinz Hölzel etwas enttäuscht von der Resonanz.